

DEPORTES | Enduro Indoor

El recinto ferial acogió la tercera cita del Andaluz de Enduro Indoor

La prueba, organizada por el Moto Club Nazaret, congrega a cerca de 40 pilotos

Antonio J. Sobrados Pareja

Lunes 25 de julio de 2011 - 10:01



El recinto ferial de Priego de Córdoba acogió en la noche del pasado sábado la tercera prueba puntuable del Campeonato de Andalucía de Enduro Indoor, en la que organizada por el Moto Club Nazaret, tomaron parte en torno a los 40 pilotos, procedentes de diferentes puntos de la geografía andaluza.

Con una buena asistencia de público y un circuito muy exigente, la prueba se desarrolló hasta bien entrada la madrugada, siendo el onubense Juan Pérez de la Torre, el gran dominador en la categoría reina, al lograr la

En esta misma categoría, la Senior PRO, el prieguense Jesús Pedrajas, se conformó con la sexta posición, mientras que el podio lo completaron los pilotos del M.C. Valverdeño, José Manuel Morillo y Heriberto Cruz, segundo y tercero, respectivamente.

En Senior FUN, Eduardo Almendáriz se hizo con el primer puesto al vencer en las tres mangas, seguido de Manuel Jesús Ramos y Jesús M^a Ávila.

En cuanto a la participación prieguense, Juan Carlos Rivero, del Trial Priego de Córdoba, logró la sexta posición de la general, mientras que Roberto Rosa, del Moto Club El Arenal, hizo octavo.

En la categoría Junior hubo presencia prieguense en el podio, ya que Antonio Manuel Serrano, del Moto Club Nazaret, subió al tercer lugar del cajón tras cerrar unos buenos promedios en las tres mangas.

A tan solo dos puntos del podio se quedó el también prieguense y compañero de equipo, Juan Carlos Osuna, que cerró su participación muy igualado con Serrano.

Los dos primeros puestos en Junior fueron para José Pérez y Enrique Aragón, que se repartieron las primeras posiciones en las tres mangas disputadas.

Por último, en la categoría de Aficionados, Álvaro Gallegos, Antonio Gómez y Francisco Javier Días completaron el podio, mientras que el piloto del Moto Club El Arenal, Víctor Manuel Quevedo, cerró la prueba enclavado en la octava plaza.

Así, con la prueba celebrada en Priego, el torneo andaluz de Enduro Indoor llega a su ecuador.

En campeonato no abandona suelo cordobés, ya que la cuarta prueba se disputará el próximo fin de semana en la localidad de Montilla.